
４月１９日（火）全国一斉に小学校第６学年及び中学校第３学年を

対象に全国学力・学習状況調査が行われました。６年生がいつも受け

ている単元テストとは異なり，問題が冊子になっており，思考力や表
現力等を問う問題も含まれています。６年生は最後まで諦めることな

く，問題に取り組んでいました。さすが６年生！

本校においては，「学力向上」を重点として取組を進めています。
現在の本校の児童の学力の状況を簡潔に説明すると，例えば，今年

１月に第３学年及び第５学年を対象に実施した「標準学力調査」にお

いて全国平均を上回るとともに，各学年の単元テストの平均について
は８割から９割以上であるなど，学校全体としては学習内容がおおむ

ね定着している状況です。

ただし，これらの結果はあくまでも学校全体の傾向であるため，定着が十分とはいえない学習内容が明
らかになったり，算数を苦手とする児童がいたりするなどの課題も明らかになっています。

今後も引き続き，「やればできる」の合い言葉の下，「学年×１０分＋１０分」を目標に毎日勉強する，

間違えた問題はできるまで何度も解き直す，家庭学習の仕方を工夫するなどの取組を継続します。特に「学
年×１０分＋１０分」を目標に毎日勉強することについては，各家庭の特段のご理解・ご協力をお願い申

し上げます。

４月８日（金）新型コロナウイルス感染症の感染防止のため，Google Meet（ビデオ会議ツール）を使

用して，各教室で大画面テレビを観ながら話を聞くという形で１学期始業式を実施しました。
校長の話では，左の画像を提示しながら「竹がなかなか折れないのは節目があるからであり，そのこ

とから節目は大切であると言われている。新年度が始まった今日はまさに節目であるため，これから一

年間は『学校生活を楽しもう！』とする前向きな気持ちを大切にしてほしい。」という話をしました。
また，児童会長からは，いじめのな

い学校にしようなどの話（右の画像）

がありました。児童会長の発表はとて
も分かりやすく立派な発表でした。そ

して，何よりも児童会長が発表し終え

ると，校舎のあちらこちらから拍手が
沸き起こるなど，温かい雰囲気を感じ

ることができました。

全国学力・学習状況調査を頑張った６年生！

立派な挨拶！拍手が沸き起こる温かい雰囲気！

不審者への対応について

校長 塩田直之

不審者に声をかけられた，不審者につきまとわれたなどの事案が続いており，児童及び保護者等の
皆様にご心配をおかけしていることに心よりお詫び申し上げます。現在，帯広警察署及び帯広市青少

年センターなどの協力の下，登下校時のパトロールを強化しているところです。学校においては，児

童が不審者に遭遇した際の対応について改めて指導するとともに登下校時の見守りを継続していると
ころです。ご家庭においても，不審者に遭遇した際は「大声を出す」「走って逃げる」「近くの人に助

けを求める」「子ども１１０番の家に逃げ込む」などについて確認をお願いいたします。



保護者・地域の皆様に感謝！

保護者及び地域の皆様には，登校時の交通安全指
導に多大なるお力添えをいただいておりますことに

感謝申し上げます。先日は，帯広市教育委員会及び

事業所の皆様にもお力添えをいただきました。
皆様のお力添えにより，子どもたちは元気に登校

できていることに改めて心より感謝申し上げます。

５月の主な行事予定
1 日

2 月 交通安全指導

3 火 憲法記念日

4 水 みどりの日

5 木 こどもの日

6 金 児童会活動（専門委員会等）

7 土

８ 日

９ 月 給食費納入日（低学年）

研修会議

10 火 給食費納入日（中学年）

おびひろ市民学・食育（２年）

心臓検診

分掌部会

11 水 給食費納入日（高学年）

自転車教室（５，６年）

学年研修

帯広市ＰＴＡ連合会総会

12 木 給食費納入日（予備日）

内科検診

13 金 遠足

14 土

15 日

16 月 職員会議

17 火 遠足（予備日）

18 水 学年研修

19 木 内科検診

20 金 おびひろ市民学・手話講座（５年）

21 土

22 日

23 月 PTA会費納入日（低学年）

生徒指導交流会

24 火 PTA会費納入日（中学年） ＡＬＴ

集団下校訓練（５校時）

25 水 PTA会費納入日（高学年） ＡＬＴ

学年研修

26 木 PTA会費納入日（予備日）

27 金 児童会活動（専門委員会等）

28 土

29 日

30 月 研修会議

31 火

１年生に楽しんでほしい！

新型コロナウイルス感染症の感染対策を施した上
で，６年生は１年生の教室に来て，１年生に対して

絵本を読んであげたりしています。「１年生に楽し

んでほしい！」という願いの下，６年生は頑張って
います。さすが６年生！

届けてくれたことに感謝！

先日，親和児童公園付

近の歩道で「１０円玉が
落ちていました。」と言

って１０円玉を届けてく

れた人がいました。落と
し物を届けてくれたこと

に感謝しながら，帯広警

察署に行き,栄小学校とし
て落とし物を拾った手続

き（右の画像）を行って

きました。公共のために
１０円を役立ててほしい

と思っています。


